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Em live com Kennedy, Vidal destaca avanços na causa animal em
Cuiabá

VALORIZAÇÃO

Da Redação com Assessoria

O vereador Sargento Vidal (MDB) realizou, na manhã desta quinta-feira (03), uma transmissão ao vivo em
suas redes sociais para destacar os recentes avanços conquistados pela causa animal no município. O evento
contou com a participação de Domingos Kennedy (MDB), candidato a prefeito pela coligação "Por Amor a
Cuiabá", onde também discutiram planos futuros.

Durante a transmissão ao vivo, Vidal fez questão de ressaltar que, como parlamentar, contou o apoio da atual
administração, que não poupou esforços em prol desta importante bandeira. Um exemplo disso é a
implementação da Secretaria Adjunta de Bem-Estar Animal, voltada ao atendimento dos animais domésticos
da cidade.

Há poucos dias, outra conquista significativa foi anunciada à população pelo prefeito Emanuel Pinheiro
(MDB), ao lado do vereador. Trata-se do novo endereço do Hospital Veterinário Municipal (HVM), agora
localizado na Rua São Joaquim, no bairro Porto. Em fase de construção, está previsto para ser entregue em
dezembro deste ano, com o objetivo de oferecer serviços aos pets oriundos de famílias de baixa renda de
Cuiabá.  

Para garantir a continuidade dessas e de outras ações, Vidal reforçou o pedido a Kennedy para que dê total
atenção à causa animal, caso seja eleito.

"Existe uma causa animal antes e depois do prefeito Emanuel Pinheiro e antes e depois do Sargento Vidal. A
obra está progredindo muito bem, vamos inaugurá-la, e queremos que Kennedy dê sequência. Cuiabá
melhorou muito até agora, mas ainda é preciso fazer mais, e para isso, precisamos de pessoas comprometidas
como estas", destacou o vereador.

Amante dos animais, Kennedy elogiou as iniciativas realizadas até o momento e enfatizou a importância do
hospital veterinário, que contará com diversos serviços, como consultas, exames, cirurgias, castrações, dentre
outros. 

"Tudo o que precisar ser feito, será feito, não haverá obstáculos. Precisamos de pessoas como você, Vidal,
que realmente honram nossos pets 24 horas por dia. O Hospital Veterinário Municipal será uma prioridade
em nossa gestão, se Deus quiser, e será fundamental para fortalecer campanhas de cuidados com a saúde dos
animais e garantir uma melhor qualidade de vida para eles", afirmou Kennedy.

Vidal foi o responsável pela elaboração do anteprojeto do HVM e autor do projeto de lei que institui o
Cemitério para Animais Domésticos em Cuiabá, aprovado pela Câmara de Vereadores. Além disso, com



recursos próprios, viabilizou a castração de 2.800 animais, entre cães e gatos.  Ele também aproveitou para
fazer um apelo à população na hora de escolher seus representantes, priorizando candidatos com trabalho
comprovado na causa animal.

"Muitos estão copiando e dizendo que fizeram isso ou aquilo, mas sabemos que não é bem assim. Sejam
conscientes, o apoio de quem realmente se importa com a causa animal é essencial para que possamos fazer
ainda mais pelos nossos animais, junto com gestores capacitados para isso, como eu e Kennedy", declarou
Vidal.

Saiba mais

Para conhecer as propostas do vereador, acesse: www.sargentovidal.com.br ou siga nas redes sociais:
@sargento.vidal.


